



‘Elegir candidato es lo de menos’

Ana Lucía Medina, de Sociedad Civil México, niega que la selección del candidato presidencial para 2024 sea la prioridad del colectivo Unid@s, que aspira a convertirse en una alternativa a la ruta marcada por el Gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Sostiene que el interés de las agrupaciones civiles es proponer un plan de Gobierno de contraste y alertar a la ciudadanía sobre la “emergencia nacional” que vive el País.

“En este momento, la selección del candidato es lo que menos nos preocupa. En el lanzamiento de Unid@s, hicimos un relato de la emergencia nacional en la que nos encontramos; cómo el partido en el Gobierno ha ido cayendo en la preferencia electoral: de 30 millones de votos en 2018 pasó a 21 millones de votos en 2021, y luego cayó a 15 millones de votos en su ejercicio revocatorio”.

“Ante esta realidad, el nombre del candidato o de la candidata a la Presidencia de la República no nos apura tanto, como sí la necesidad de unirnos, y por eso este lanzamiento. Lo que necesitamos es unidad frente al desafío que estamos enfrentando, no sólo de la realidad nacional, sino ante un Gobierno autoritario que quiere mandar sobre todos los poderes”, argumenta.

Medina, quien fue diputada local en Michoacán por el PAN, destaca que la convocatoria está dirigida a la militancia de los partidos políticos.

¿Qué opinas sobre lo que dice el Secretario de Gobernación, que el acuerdo del PRImor incluye una reforma electoral?

Hablamos de la defensa del INE, que es la única institución del Estado que tiene la capacidad de salvaguardar nuestra democracia, pero también hablamos de la promoción y defensa del voto.

Nos preocupa este posicionamiento, pero podría tratarse de un anzuelo para destantear estos acuerdos que existen en Va por México, pues el coordinador parlamentario del PRI, Rubén Moreira, ha dicho que no tienen en su agenda la intención de hacer propuestas sobre el marco electoral.



ANA LUCÍA MEDINA
Activista de Sociedad Civil México